

Kurzweil mit Kurzfilmen

rz. Am Samstag, 17. April, findet im «Gare du Nord» im Badischen Bahnhof das «40. SIFA-Festival/Euroforum 2010» statt. Veranstalter ist dieses Jahr der Video Club Riehen (VFR). Das Filmfestival der Schweizerischen Interessengemeinschaft der Film- und Video-Autoren (SIFA) findet jährlich statt und ist auch Ausscheidungswettbewerb für das Euro-Filmfestival.

Zu sehen sind alle Sparten von Filmen und Videos: Spielfilme, Dokumentarfilme, Reisefilme, Trickfilme, Musik-Clips und vieles mehr. Jeder Film darf allerdings höchstens 25 Minuten lang sein. «So wird dem Be-

sucher Kurzweil garantiert», heisst es beim VFR. Das Festival sei eine hervorragende Gelegenheit zu sehen, was das nichtkommerzielle Filmschaffen in der Schweiz zu bieten habe.

Insgesamt werden 27 Filmschaffende, darunter auch vom VFR, ihre Werke zeigen.

Die Vorführungen beginnen um 8.15 Uhr und dauern bis 18.30 Uhr. Unterbrochen von Pausen und einem Mittagessen und (natürlich) einem Apéro am frühen Abend sowie einem Nachtessen zur Preisverleihung.

Mehr Infos: www.video-filmclub-riehen.ch.



Samstag, 17. April 2010, 08.15–18.30 Uhr,
Gare du Nord, im Badischen Bahnhof.

40. SIFA-FILMFESTIVAL/EUROFORUM 2010 in Basel

**KURZFILM-WETTBEWERB
DES NICHTKOMMERZIELLEN
SCHWEIZER FILMS**